

Les prisonniers soutenus par ABC-Moscou et Solidarity Zone

Version du 23 octobre 2022

Note : l'ABC-Moscou est en contact avec une quarantaine de prisonniers enfermés en Russie. Le soutien apporté à tel ou tel prisonnier peut varier selon les besoins (est-ce que le prisonnier a de la famille ou une autre organisation qui le soutient?) et les possibilités du groupe. Pour la liste complète de tous les prisonniers soutenus par l'ABC-Moscou, voir [https://wiki.avtonom.org/en/index.php/Category:Currently imprisoned in Russia](https://wiki.avtonom.org/en/index.php/Category:Currently_imprisoned_in_Russia)

Procès de Tioumen

Fin août 2022, six antifascistes ont été arrêtés à Iekaterinburg, à Sourgout et à Tioumen. Les services de sûreté les accusent de possession d'explosifs qu'ils auraient eu l'intention de tester dans la zone de la centrale thermique de Tioumen. Tous sont accusés soit de « création » soit de « participation à un groupe terroriste ». Les peines maximales sont de 10 ans pour la participation, 20 ans pour la création d'un tel groupe. Au moins deux des inculpés ont rapporté des cas de torture sévère après les arrestations et des vols allant jusqu'à l'équivalent de 3 300 dollars lors des perquisitions par les forces spéciales.

Selon le dossier, chacun aurait eu un rôle précis dans le groupe. Nikita Oleynik, 27 ans, aurait été le fondateur du groupe et son leader ; il est le seul à être accusé de création du groupe terroriste. Kirill Brik et Deniz Aydine auraient été les fabricants d'explosifs. Danila Tchertikov aurait été utilisé par Oleynik comme le médecin du groupe en raison de sa formation de vétérinaire. Les six auraient tenu des réunions secrètes et engagé des activités violentes dans la région (le dossier ne précise pas lesquelles).

Les accusés :

Deniz Alattinovich Aydine
Nikita Vitalievich Oleynik
Iouri Ievgenievitch Neznamov
Danil Germanovich Tchertikov
Roman Vladimirovich Pakline
Kirill Alekseevich Brik

Vous pouvez leur écrire en envoyant un mail à ABC-Moscou (en anglais ou en russe) : abc-msk@riseup.net ; vous pouvez les soutenir financièrement via PayPal ([abc-msk@riseup.net](https://www.paypal.com/donate/?url=https%3A%2F%2Fwiki.avtonom.org%2Fen%2Findex.php%2FCategory%3ACurrently_imprisoned_in_Russia)), en notant « Tyumen case » dans le descriptif du virement.

Ilya Vinogradov et Danila Ivanov

Début août, Ilya Vinogradov et Danila Ivanov sont arrêtés parce qu'ils sont soupçonnés d'avoir préparé un incendie du bureau de recrutement à Krasnoyarsk. Ils sont aussi accusés de cambriolage à main armée dans l'appartement d'un néonazi local. Il s'agit en toute vraisemblance d'une visite inamicale chez un ancien antifasciste devenu néonazi, que les deux amis ont dépouillé de ses anciens attributs antifascistes. Étant sous filature lors de l'action, Ilya et Danila sont tombés dans les mains du FSB qui n'ont pas hésité à utiliser le «cambriolage» comme prétexte. Pour l'instant, seul le vol à main armée avec effraction est retenu comme chef d'inculpation.

Vous pouvez leur écrire en envoyant un mail à ABC-Moscou (en anglais ou en russe) : abc-msk@riseup.net ; vous pouvez les soutenir financièrement via PayPal (abc-msk@riseup.net), en notant « Krasnoyarsk case » dans le descriptif du virement.

Anton Zhutchkov et Vladimir Sergeiev

Anton Zhutchkov a été arrêté avec son ami Vladimir Sergeiev le 6 mars 2022 lors d'une manifestation anti-guerre à Moscou. Après fouilles, deux cocktails Motolov ont été retrouvés dans le sac de Sergeiev. Après l'arrestation, les deux amis ont tenté de se suicider dans la camionnette de police en prenant des doses mortelles de méthadone. L'instruction a été ouverte alors qu'ils étaient tous les deux dans le coma à l'hôpital. Ils sont accusés de «préparation d'une attaque terroriste». Sergeiev est soutenu par sa famille, mais Zhutchkov est orphelin, donc le soutien de l'ABC est particulièrement important dans son cas.

Vous pouvez leur écrire en envoyant un mail à ABC-Moscou (en anglais ou en russe) : abc-msk@riseup.net ; leur soutien financier est maintenant assuré par Solidarity Zone (solidarity_zone@riseup.net)

Vladimir Zolotarev

4 juin 2022, Vladimir Zolotarev incendie l'entrée du bâtiment de la Garde nationale à Komsomolsk-sur-l'Amour, dans la Russie orientale. Il est arrêté le lendemain. Il s'était déjà fait arrêter en mars lorsque des bidons d'essence avaient été trouvés dans sa voiture, mais il avait été relâché tout de suite. Il est accusé de «violence contre une personne dépositaire de l'autorité politique» et de «tentative de commettre un acte terroriste». Zolotarev décrit son acte comme une « performance » contre la guerre en Ukraine. Pour le moment il n'a pas de soutiens dehors hormis Solidarity Zone.

Vous pouvez lui écrire en envoyant un mail (en anglais ou en russe) à ABC-Moscou : abc-msk@riseup.net ; son soutien financier est maintenant assuré par Solidarity Zone (solidarity_zone@riseup.net)

Igor Paskar

14 juin 2022, Igor Paskar couvre son visage des couleurs du drapeau ukrainien et balance un cocktail Molotov contre l'entrée du bureau de FSB (services secrets) dans la région de Krasnodar. Il est arrêté parce qu'il ne part pas en fuite. Selon ses propres mots, il s'agissait d'une action politique pour protester contre la guerre en Ukraine. Il est immédiatement accusé d'«acte de terrorisme», passible de 10 à 15 ans de prison. Il est actuellement enfermé dans un centre de pré-détention à Krasnodar, contrôlé par le FSB, ce qui signifie que pour Igor le seul contact possible, bien que très restreint, avec le monde extérieur, est son avocat. Une partie des frais d'avocat ont été payés par une organisation humanitaire. Solidarity Zone collecte l'argent pour payer le restant des frais et les colis.

Pour l'instant, aucun courrier n'a traversé les murs du centre. Vous pouvez tout de même essayer de lui écrire en envoyant un mail à ABC-Moscou (en anglais ou en russe) : abc-msk@riseup.net ; son soutien financier est assuré par Solidarity Zone (solidarity_zone@riseup.net)

Rouslan Zinine

26 septembre 2022, le jour où Poutine annonce la «mobilisation partielle» en Russie, Rouslan Zinine arrive dans le centre de recrutement d'Oust-Ilmsk en Sibérie, monte au 4^e étage, trouve le commissaire militaire Alexander Yeliseyev pour lui demander des précisions sur les circonstances de la mort de son ami, tire six coups, renverse du liquide inflammable et met le feu. Malheureusement, le feu n'a pas pris. Deux des six balles ont touché Yeliseyev. Rouslan tente de s'enfuir en criant aux gars en attente «Maintenant on peut tous rentrer chez nous !». Mais il fut arrêté en sortant. Yeliseyev, hélas ! s'est réveillé de son coma.

Actuellement Rouslan est défendu par deux avocats, payés en partie avec les donations reçues par sa mère, et l'autre par Solidarity Zone. Il y a peu de chances que des messages parviennent à Rouslan, mais vous pouvez suivre l'affaire sur le site anarchiste-communiste russe avtonom.org.